



S218579

Die freiheitlichen Bezirksräte stellen folgenden

Antrag

betreffend: Heldenplatzgarage

Die Bezirksvertretung wolle beschließen:

Der Magistrat der Stadt Wien wird ersucht, gemeinsam mit der Burghauptmannschaft bezüglich der geplanten Errichtung einer Heldenplatzgarage dafür Sorge zu tragen, daß diese kapazitätsmäßig nicht nur den Erfordernissen der Hofburg sondern auch normalen Besuchern der Innenstadt entspricht.

Begründung:

In letzter Zeit wurden durch verschiedene Maßnahmen die Parkmöglichkeiten in der Innenstadt und Umgebung drastisch eingeschränkt, was zu einer steigenden Auslastung wenn nicht Überlastung der bestehenden Garagen führt. Daher sollen im nicht dicht verbauten Randbereich des Bezirks Garagenkapazitäten geschaffen werden, um den Verkehr ordnungsgemäß abwickeln zu können.

Ergebnis: in die Bezirksentwicklungskommission verwiesen